

ROSSMANN erneut als Top Employer Deutschland ausgezeichnet: Zertifizierung als herausragender Arbeitgeber

16.01.2025 | Unternehmen

Das renommierte Top Employers Institute hat ROSSMANN auch 2025 erneut als einen der besten Arbeitgeber Deutschlands gekürt. Die Zertifizierung „Top Employer“ bescheinigt der Drogeriemarktkette beispielhafte Mitarbeiterbedingungen und vorbildliches Personalmanagement. Bereits zum dritten Mal wurden die HR-Prozesse des Unternehmens mit dem Gütesiegel prämiert.

Die aufwendige Zertifizierung durch das Top Employers Institute prüft Unternehmen anhand detaillierter Kriterien in verschiedenen HR-Dimensionen. Auch in diesem Jahr konnte ROSSMANN durch exzellente Ergebnisse in den Bereichen Talent Acquisition & Onboarding, Learning, Work Environment sowie Unternehmenskultur und Integrität überzeugen. Dazu zählen das prämierte Mitarbeiterempfehlungsprogramm, vielfältige Weiterbildungsmöglichkeiten sowie umfangreiche Freizeit- und Gesundheitsangebote. Diese Maßnahmen spiegeln das Engagement von ROSSMANN wider, ein arbeitsfreundliches Umfeld zu schaffen und faire Arbeitsbedingungen zu gewährleisten.

„Wir sind stolz auf das, was uns auszeichnet: starke Leistungen, großartige Teams und echte Ergebnisse,“ sagt Stefan Sander, Geschäftsleiter HR bei ROSSMANN. „Wir kennen unsere Stärken und haben diese fest im Blick: Denn wir arbeiten jeden Tag daran, in all unseren Unternehmensbereichen für ein großartiges Miteinander zu sorgen. Unsere Fakten sprechen für uns: Klare Ergebnisse, die zeigen, wer wir sind und wofür wir stehen.“

Die Anerkennung durch das Top Employers Institute unterstreicht die herausragende Mitarbeiterpolitik von ROSSMANN und bestätigt einmal mehr die erfolgreichen HR-Strategien des Unternehmens, die für kontinuierliche Mitarbeiterförderung und -zufriedenheit sorgen.

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**

